
 

 
令和 3 年（2021 年）度 第 一 回 定例役員会  2021 年 1 月 16 日（土）  

＜ 館長報告 ＞  
                                館長 土井 承夫（どいよしお） 
  
新年あけましておめでとうございます。新公民館建設の年である 令和 3 年が  

皆様にとって輝かしいものになる事を祈念申し上げます。 
 
新型コロナウイルス感染症の拡大により首都圏の 1 都 3 県には 2 度目の緊急 

事態宣言が発令され、関西 の大阪、京都、兵庫と栃木、愛知、岐阜、福岡の     

合計 7 府県も追加されました。引き続き健康管理に留意頂きたいと存じます。  

また、コロナ禍による飲食・観光・宿泊・旅客輸送業をはじめとする経済界の  

疲弊は深刻ですが、建設業界に限っては労働コスト・資材調達・工期等に大きな

障害はなくむしろ受注競争の意欲は旺盛とみています。従って、公民館建設に  

関してのコロナ禍の影響は 殆どないと考えています。ご安心ください。（その 

業界筋の方からも同様のお話を頂いています） 
また、全世帯に配布した公民館建設の内容を主体と する「書面決済用総会議案

書」への皆様からの承認可否回答書（記名投票）の集計結果も「承認する」と   

「執行部に一任する」の合計がほぼ 100％になる見込みで「福庭住民全員の   

総意」をもってこの建設を進めて参ります。（最終集計結果は今月末の回覧で 

お知らせします） 

＜公民館新築の今後の予定＞ 

今後の福庭自治公民館新築スケジュールは次の様になります。 
昨年 9 月 11 日 に「コミュニテイ助成金申請書」を提出した→令和 3 年（2021
年）3 月下旬に上記助成金受給決定通知 → 同年 5 月業者の指名入札 →6月解

体作業の着工→7 月新築工事の着工 →令和 3 年(2021 年)11 月末 新公民館の

完成 
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完成 
＜重要＞ 
上記スケジュールにある助成金受給決定を受けた後の 4 月初旬に、旧公民館  

解体から新公民館完成までの空白の 6 か月間における「会議・会合の代替施設

とその申し込み手続き」「コピー機・放送機器の仮置き場及び配布物仕分け場所」

等について詳細にお知らせ致します。（回覧・配布物等により） 
                  



 

＜福庭自治公民館新築特別寄附金（自主的な寄附）の集計状況＞  
住民の皆様からの上記の自主的な寄附金の集計状況をこの後もこの館長報告で 
お伝えしていきます。 受け付け窓口は館長の私、土井承夫です。 （26-0770、   

携帯 080-4261-1979）お電話を下されば、私が戴きに参ります。  
                   
＜受付期限の延長＞ ＜受付期限の延長＞ 

この寄付金の受付期限を 1 年間延長し新公民館が完成する令和 3 年 11 月末日

と致します。また新公民館完成後も様子を見ながら引き続き受け付け致します。 

 
＊令和 2 年(2020 年) 12 月 31 日（木）現在の集計結果(総計)は次の通りです。 

（１） 寄付頂いた世帯数： 145 世帯 （全体の約 35 %） 
（２） 寄附金の合計：    463 万円 
（３） 個々の寄付金額の概要：最高額：30 万円（1 名）30 万円（福庭青年団）        

 25 万円（2名：1 名は福庭、もう 1 名は福庭以外の方です）10 万円（13 名） 
5 万円（10 名）、3 万円（21 名）、2 万円（13 名）、1 万円（83 名・内 1 名は 
福庭以外の方です） 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

＜令和 3 年度新役員は次のように決まりました。（敬称略）＞ 
役職 氏名 班 電話 備考 
館長 土井承夫 12 26-0770 再任 
副館長  梅田茂信 19 26-6751 新任 
会計 梅田茂信 19 26-6751 兼務・再任 

総務部長 伊藤文男 14 26-3115 再任 
社会教養部長 上野賢一 1 26-2253 再任 
体育部長 谷本裕剛 11 26-0559 再任 

産業土木部長 石原輝男 4 26-1275 再任 
厚生部長 福田直廉 10 26-2326 再任 
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厚生部長 福田直廉 10 26-2326 再任 
交通安全部長 竹部 晃 8 26-9500 再任 
女性部長 丸山孝枝 7 26-3161 再任 
福祉部長 丸山孝枝 7 26-3161 兼務・新任 

＜施設担当の ポストは今年 から廃止しま す＞  
                    

 



 

役職 氏名 班 電話 備考 
1,2 班長 上野賢一 1 26-2253 

 

3,4 班長 福井彩子   3 26-1705 
 

5 班長 徳丸英敏 5 26-9906 
 

6 班長 野一色利忠 6 26-0769 
 

7 班長 福井啓二 7 26-8180 
 
 

8 班長 大畑博昭 8 33-4262 
 

9 班長 小林拓史 9 090-1355-9698 
 

10 班長 井上貴幸 10 26-4263 
 

11 班長 村川康雄 11 33-5186 
 

12 班長 足立俊一 12 090-5268-9512 
 

13 班長 内川可奈子 13 080-1514-9089 
 

14 班長 岸田純子 14 26-1176 
 

15 班長 二木欣亮 15 26-1516 
 

16 班長 松田成史 16 090-6432-6583 
 

17 班長 山ノ内和哉 17 080-6445-7106 
 

18 班長 涌嶋敬司 18 26-4156 
 

19 班長 吉村弘之 19 26-6351 
 

19 班長 吉村弘之 19 26-6351 
20 班長 宍田栄一 20 26-9463 

 

 
＜特記事項＞ 
 
（１）空席だった副館長は、会計の梅田茂信さんに兼務頂く事になりました。 
（２）館長が兼務していた福祉部長は、女性部長の丸山孝枝さんに兼務頂く事

になりました。 
（３）外灯の交換や修理他を担っていた「施設担当」のポストは廃止し、今まで

と同様に「住民の皆様から館長が直接連絡を受けて、その修理交換等の  

内容をこれまで迅速対応頂いている今の業者に伝える」方法で行います。

現在も連絡を受けてから数日内に外灯交換等の対応を頂いており「形式

よりも実を取る」という考え方で進めます。他の公民館も「施設担当」の
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よりも実を取る」という考え方で進めます。他の公民館も「施設担当」の

様なポストはありません。 
（４）上記の役員 29 名の方々は現在考えられる最強の布陣であると確信して  

おります。 
 
（次葉につづく） 
                    



 

＜令和 2 年度 特別会費の協力事業所ご芳名と金額 及び公民館各申請担当者一覧＞ 
 

番号 事 業 所 昨年の金額 担当者 協力金額 備  考 納入日 

1 鳥取県薬剤師会中部支部 5,000 １７班 5,000  12/5 

2 あゆみ保育園 10,000 館長 10,000  11/30 

3 石田紙器 20,000 館長 20,000  11/30 

4 井手添建築設計事務所 5,000 １５班 5,000  12/5 

5 鵬技術コンサルタント 5,000 ２０班 5,000  12/5 

6 蔵本住宅 20,000 館長 20,000  12/10 

7 倉吉北高等学校 20,000 館長 20,000  11/30 

8 尾園焼肉店 5,000 １４班 5,000  11/26 

9 かどや電設 2,000 総務部長 2,000  12/5 

10 河崎歯科医院 10,000 11班 10,000  12/5 

11 前田石材 10,000 ２０班 10,000  12/5 

12 伊藤工務 10,000 総務部長 10,000  12/5 

13 アシード 5,000 館長 5,000  11/30 

14 倉吉福庭郵便局 5,000 館長 5,000  11/30 

15 どうそう企画 5,000 １７班 5,000  12/5 15 どうそう企画 5,000 １７班 5,000  12/5 

16 フジシール工業 5,000 館長 5,000  11/30 

17 正和自動車整備工場 2,000 ８班 3,000  12/5 

18 鳥取県中央自動車学校 20,000 館長 20,000  11/30 

19 中海工業株式会社 5,000 産業土木部長 5,000  12/19 

20 中国電力 山陰電力所 24,000 館長 24,000  12/21 

21 東宝ストア河北プラザ 10,000 厚生部長 10,000  12/18 

22 サンテラス税理士法人 5,000 厚生部長 5,000  12/5 

23 日進乳業 5,000 １３班 5,000  12/5 

24 日産プリンス鳥取販売 1,000 １９班 1,000  12/5 

25 シルバー倉吉 敬仁会 15,000 ２０班 15,000  12/5 

26 日本交通 10,000 ７班 10,000  12/5 
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27 念法寺 10,000 女性部長 10,000  12/5 

28 倉吉管機工業 5,000 館長  申請中 本年2月中 

29 宮石クリニック 15,000 館長 15,000  11/30 

30 酒ゴリラ 宮本酒店 10,000 体育部長 10,000  12/5 

31 中部教育会館 5,000 18班 5,000  12/5 

32 和 ボンシャンス 5,000 総務部長 5,000  12/5 



 

33 オートバックス 倉吉店 2,000 館長 2,000  12/7 

34 岡田電工 5,000 20班 5,000  12/5 

35 法務合同事務所 土井秀人 5,000 館長 5,000  12/10 

36 加藤調剤薬局 10,000 館長 10,000  11/30 

37 サニーズ福庭 5,000 ６班 5,000  12/5 

38 コダマサイエンス 3,000 １８班 3,000  12/5 

39 サロンドアンジュ 3,000 館長 3,000  12/5 

40 ア・モン・クール、大島アパート 0 会計 5,000  11/16 

41 土地家屋調査士遠藤公章 5,000 館長 5,000  11/30 

42 プリマ－ジュ 5,000 館長 5,000  11/30 

43 ＡＵ 倉吉河北店 10,000 館長 10,000  11/30 

44 アーク学院 3,000 館長 3,000  11/30 

45 鳥取医療生活協同組合生協組合会館 5,000 １９班 5,000  12/5 

46 八兵衛 3,000 館長 3,000  12/7 

47 鳥取銀行 5,000 館長 5,000  12/28 

48 プラスコーポレーション 3,000 1班 3,000  12/5 

49 きしだ歯科クリニック 0 館長 10,000  12/28 

50 松井酒造 0 館長 30,000  12/2 50 松井酒造 0 館長 30,000  12/2 

51 かほく耳鼻咽喉科クリニック 0 館長 0  協力されないと 

 合計 361,000  402,000   

 
＜特記事項＞ 
 
＊上記の通り、昨年度は総金額が初めて 40 万円を超え、過去最高額となり   

ました。（過去は 34 万円～36 万円でした）これは、当初よりご報告していた

新規業者の皆様を初め、「協力頂くお金が今年の公民館建設に大いに 役立ち 

ます」とのお願い文章の趣旨に賛同共感頂いたものと理解致しております。  

快く協力頂いた全ての業者の皆様へ執行部一同深く感謝申し上げる次第で  

あります。 
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＜今年度の役員のみなさまへ＞ 

 

今回新たに役員になられた 29 名の方々には昨年と同様に次の 3つの大きな   
行動指針でもって公民館運営にご協力頂きたいと存じます。 

                 



 

＊ まず「謙虚」である事。 

＊ 相手（住民の皆様）のお気持ちを少しでも察せられる事。 

＊ 公民館の仕事に対して労を厭（いと）わない事。 

 
 

～ 館長のちょっと一服コーナー ～ ～ 館長のちょっと一服コーナー ～ 

 

コロナ禍による「緊急事態宣言」真っただ中の東京で勤務している私の古くから

の友人 U 君からメールが送られてきた。それは都内の傘寿（さんじゅ・80 歳の

事）に喃々（なんなん）とする女性医師による「安全のための緊急のお願い」と  

題するコロナ関連の興味深いレポートだった。 
このところ、新聞や TV 等のメデｲアから溢れ返る同じ様なコロナの話には多少

なりとも退屈感を持っていたので、この東京のお医者様のお話には何か清涼感

に似た新鮮な気持ちにもなり、暫し時を忘れて読みふけった。そのレポートの 

全文をそのまま下記いたします。 
 
 
2021 年 1 月 7 日                菅沼三田診療所 
                        副院長 菅沼 安嬉子（内科） 
                                                          
            安全のための緊急のお願い 
拝啓 
 毎年、年頭のご挨拶が行きかう頃ですが、新型コロナウイルス感染拡大により 2 度目の

緊急事態宣言が出され、皆様へのご挨拶もオンラインになってしまいました。 
 日本の感染者は世界から見れば数は少ないですが、専門家は盛んに医療崩壊の危機であ

ると叫んでいます。私たち医療関係者には危機的状況はよくわかっておりますが、ニュース

などでは一般の方々がどのくらい危険を感じているか疑問に思えます。数字だけでは別世

界のことのように思ったのでしょうか。年末も忘年会、クリスマス会などたくさんの人出が

あり、2 週間後の今感染者が急増していると思われます。 
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2  
 私は個人的に、今まではともかく、今から後は決してコロナに感染したくないと危機感を

持っています。なぜでしょう。今まで重症者は即入院させてもらえて病院が総力を挙げて治

療に当たりました。昨年の 3 月まではコロナウイルスの正体がわからず死者が多く出まし

たが、4 月の緊急事態宣言で感染者が減り時間が稼げたので、治療薬や、なぜ死に至るのか

という機序もわかり対策が打てるようになりました。 
                     



 

 しかし、この新型コロナウイルスは非常にしたたかです。肺炎で死亡するとされています

が、血管にも感染して毛細血管に血の塊（血栓）ができます。免疫系が暴走してサイトカイ

ンストーム（サイトカインとは免疫系の様々な物質）と言って、本来は人の感染などを抑え

る物質が嵐のように出てきて人の体を攻撃してしまいます。これも血栓を作りますから全

身の血管が詰まり多臓器不全で亡くなりました。 
 サイトカインストームには免疫系を抑える中外製薬のアクテムラが効くことがわかりま

した。血栓予防には血液を固まりにくくする薬を使用します。肺が強くダメージを受けたらした。血栓予防には血液を固まりにくくする薬を使用します。肺が強くダメージを受けたら

ECMO（体外式膜型人工肺）で肺を休めます。ここまで読まれた方は楽勝だという印象を持

たれたのではないでしょうか？ しかし実際は毎日採血して状態を把握して治療しなけれ

ばなりません。血液サラサラの薬は使いすぎたら脳出血などを引き起こします。もちろん肺

の CT をチェックして肺炎治療にできる限り効果があるとされる薬を使います。ECMO は

機械があればいいというものではありません。医師でも使いこなせる専門医は数が少なく、

勿論私など使い方も知りません。そして ECMO を回すと 24 時間医師、看護師、臨床工学

技士などがつきっきりで対応しなくてはならないのです。一人の患者に10人以上必要です。 
 さて今述べたことは主だったものですが、もちろん入院しなければ治療を受けられませ

ん。コロナ対応の入院病床がひっ迫してきたと毎日言われています。東京都は６０％を超え

たといわれましたが、一つの病院に 10 床コロナ対応の病床があるとすると、７床埋まった

と思わなくはなりません。あと３床あると思われるかもしれませんが、感染者が増えると全

部埋まるのはすぐです。１０床全部が埋まったら、いくらお金を出すといっても入院するこ

とはできないのです。そうしたら今まで読まれたきめ細かな治療はもちろん受けられず、救

えた命が失われる事態になります。これが医療崩壊です。 
コロナの患者さんで救急車が出払ったら心筋梗塞や脳梗塞で救急車を呼んでも来てくれ

ません。ご自分がそのようになったことを想像してみてください。高熱が出ても救急車は来

ないかもしれません。乗れたとしても病院をたらい回しになるかもしれません。病院が悪い

のではなく一杯なのです。ご自分のこととして考えてみてください。自分のためにも医療の

ためにもこれからは絶対に感染しないよう、感染の確率の高い行動を控えてくださるよう

お願いいたします。家族も別々に食事をしたほうがいいかもしれません。 
マスクは不織布のサージカルマスクをお互いにつけていれば 80%感染を防止できるとい

うことです。なるべく布ではなくサージカルマスクをつけてください。鼻が出ていたらウイ

ルスは入ります。しっかりつけても 80%です。あまり近くで大きな声をださないように。
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80%
プラスチックの顎マスクは全く効果がありません。上からウイルスが全部出てきます。顎マ

スクをつけている人には３ｍ以内は近寄らないほうが安全です。ぜひ気を付けてください。 
 
昨年１２月から世界各地で新型コロナワクチンの接種が始まりました。史上最速の速さ

で承認されたので、効果も副作用も未知数です。怖いから受けないという人も沢山います。 
                    



 

しかし今人類が持っている武器はワクチンしかないのです。どこの国も緊急事態宣言を

繰り返し感染者の数が減ると解除してまた感染爆発しています。そのたびに経済の打撃は

ひどく、この繰り返しだけでは経済がじわじわと死に至ることになりかねません。 
日本も同じです。毎日飲食店の窮状がテレビで流れています。今回の緊急事態宣言ではな

るべくたくさんの補償を出してもらえることを願います。でも飲食店だけではなくどんな

業種も打撃を受けています。セーフティーネットも大事です。 
  
たくさんの予算が計上されましたが、これらのお金は未来の世代からの借金です。コロナ

が収まったら戦後の復興期のようにがむしゃらに働いて次の世代の負担を減らしてあげな

くてはなりませんね。 
オリンピック、パラリンピックが今年開催できないと４兆円の損失だそうです。ワクチン

接種をしない日本に各国の人は来ず、オリンピック、パラリンピックは開催できないでしょ

う。私は半分を自分のため、半分を社会のためにと思ってワクチン接種を受けるつもりです。 
皆様もぜひよくお考ください。                       
 

  敬具 
 
 
 
 
＜余談＞ 
お医者様が書かれた文章の内容について私が感想を述べるなどという恐れ多い

事は致しません。それでも、一番最後の方の２つの段落については少し唸（うな）

ってしまいまし た。然し、・・「それでも公民館だけは絶対建てるぞ！」とも   

思いました。 
 
                                以上 
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